

HOTEL TERMAS DEL ESTE (3*) – FEDERACIÓN (E.R.)

El Hotel y Spa **Termas Del Este** se encuentra en Federación, justo enfrente de Termas de Federación, y ofrece pileta exterior de temporada y centro de spa.

Además cuenta con recepción 24 hs / room service / cocheras semi-cubiertas / servicio de desayuno / sauna / solarium y piscina de verano (cubierta en invierno). Y con cargo adicional sector hidromasajes / spa, masajes / restaurante propio / bar.



LAS HABITACIONES DEL HOTEL

Cuenta con habitaciones dobles / triples y cuádruples con TV por cable, aire frío / calor, secador de cabello y limpieza diaria. Habitaciones NO fumadores.



RESTAURANTE

Sin salir del hotel, pueden disfrutar de nuestro restaurante, trabajamos con productos frescos de la región, frutas y verduras de huerta orgánica. Atención personalizada.

Variedad de comidas rápidas; pizzas, lomitos, hamburguesas, empanadas milanesas, y las mejores pastas caseras con salsas a elección.

Menús gourmet para grupos y contingentes, entrada, plato principal y postre, platos típicos peruanos, guaraníes y lo mejor de la comida húngara.

Nuestros platos nos distinguen, ofrecemos siempre recetas originales y con historia, trabajando con productos de huerta orgánica para garantizar la frescura y calidad.



SPA, SAUNA, GYM MINIMALISTA

Sauna seco. (sin costo)

Beneficios: Relajación muscular y psíquica. / Sudoración que limpia de la piel. / Normalización de la presión arterial. / Acumulación de calor. / Vasodilatación y aumento de la circulación sanguínea. / Alteración del sistema termorregulador del cuerpo.



PISCINA

Nuestra **Piscina cubierta** se encuentra abierta desde las 9h hasta las 21hs (cuando se cubre para resguardar la temperatura del equipo de calefacción). Por otra parte, se adecua a las temporadas. Con bajas temperaturas: el agua se mantiene a 32º y con altas temperaturas: depende del ambiente natural. Considere que la cobertura resguarda del sol durante todo el verano (con sol o lluvias -con tormenta eléctrica solicitamos salir del agua por seguridad-).

RECUERDE:

Si la sensación térmica es, por ejemplo, de 38º al ingresar a las aguas sentirá el cambio de temperatura ya que nuestro cuerpo naturalmente ronda los 36º. Por lo tanto sentirá sensación de frescura que no depende del equipo de calefacción.

Más aún: si usted se encuentra asoleándose su piel puede llegar a una temperatura cercana a los 40º. En tal caso el golpe de frescura será mayor... y muy seguramente placentero.

